



# Manfaatkan Beban Psikologis Laskar Saridin

## Seto Tak Peduli Laga Lawan Persipa Pati tanpa Penonton

**JOGJA** - PSIM Jogja akan kembali melanjutkan perjalanannya di kompetisi Pegadaian Liga 2 2024/2025. Laskar Mataram, julukan PSIM Jogja akan dijamu Persipa Pati, di Stadion Joyokusumo, Pati, Jawa Tengah, Kamis (26/9) nanti.

Laga menghadapi Laskar Saridin, julukan Persipa Pati bakal digelar tanpa penonton. Itu buntut sanksi yang diterima oleh Persipa Pati dari Komisi Disiplin (Komdis) PSSI. Persipa mendapat sanksi tersebut saat laga melawan Nusantara United FC, Sabtu (14/9) lalu. Pada laga tersebut Persipa Pati dinilai gagal memberikan keamanan dan kenyamanan terhadap tim tamu.

Akibat dari sanksi tersebut, Persipa Pati dilarang menyelenggarakan pertandingan dengan penonton sebanyak satu pertandingan saat menjadi tuan rumah. Selain itu, Laskar Saridin juga mendapat-



**ENJOY:** Para pemain PSIM Jogja menggelar latihan rutin di Stadion Mandala Krida kemarin (23/9). Terdekat PSIM Jogja akan melawat ke kandang Persipa Pati, di Stadion Joyokusumo, Pati, Jawa Tengah, Kamis (26/9) mendatang.

kan denda sebesar Rp. 10.000.000.

Pelatih Kepala PSIM Jogja Seto Nurdiyantoro mengaku tidak mau memikirkan hal tersebut. Baginya yang terpenting saat

ini adalah bagaimana untuk fokus menyiapkan timnya. "Kalau keuntungan buat kami bukan soal untung ruginya. Tapi kami tetap fokus di pertandingan,"

katanya saat latihan rutin di Stadion Mandala Krida, Jogja, kemarin (23/9).

Menurut Seto, Persipa Pati adalah tim yang patut diwaspadai. Sebab walaupun

dilaga melawan PSIM Jogja nanti digelar tanpa penonton ataupun tanpa penonton kekuatan dari tim Laskar Saridin tetap sama. Ada penonton atau tanpa penonton saya pikir sama saja. "Karena pemain sudah pernah menghadapi tanpa penonton dan dengan penonton," ucapnya.

Demi meraih kemenangan di laga away keduanya ini, saat ini Seto mengaku akan lebih fokus untuk menyusun strategi dan mengantisipasi permainan lawan. Dia tetap ingin mencuri tiga poin dari Laskar Saridin. Persiapan seperti biasa mungkin antisipasi cara bermain. Apa pun itu kami melihat apakah akan ada perubahan atau tetap dengan formasi yang sama. "Kami coba antisipasi di situ," lontarnya.

Seto mengaku belum terlalu mempelajari strategi dari Persipa Pati. Namun di laga nanti para penggawa PSIM Jogja sudah sangat siap untuk menghadapi Laskar Saridin. Artinya di home Persipa akan maksimal. "Ini yang akan kami antisipasi seperti apa," tandasnya. (ayu/din/fj)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. PSIM Jogja	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 27 November 2024

Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**

NIP. 19690723 199603 1 005